

En "La Mina", encuentro internacional

El Golden Gate Gales, de San Francisco, terminó imponiéndose al Carabanchel

MADRID. (De nuestro corresponsal, SANCHEZ LOZANO).—Carabanchel, 1 (Morón); Golden Gate, 2 (Arranz y Carlos). Golden Gate Gales: Delong; Craan, Collar, Lajendik; Rey, Marini; Atila, Hanek; Arranz, Jean Pierre y Walker.

Carabanchel: Navas; Felipe, José Mari, Caliche; Frias, Salmerón; De la Cruz, Silva, Boro, Arias y Antigüedad.

En el segundo tiempo entraron numerosos jugadores nuevos en ambos equipos, sobre todo en el Carabanchel, en cuyas filas actuó prácticamente toda su plantilla.

El árbitro, señor Muñoz Altamuro que empezó magistralmente, terminó por enfadar justificadamente al público, ya que su afán de señalarlo todo, terminó por llevarle a errar en demasía, algunas veces por no consultar o hacerlo tarde, al límite de turno. Le ayudaron, solo discretamente, Rodríguez Domínguez y Domínguez García.

Los prolegómenos del encuentro, resistieron gran vistosidad y brillantes, porando ambos conjuntos —el Carabanchel con llamativos "chandars" azules, de estremo riguroso— grandes banderas nacionales de E.E. U.U. y España. Después con ambas formaciones y el público en respetuosa actitud de firmes, se dejaron oír las notas de los himnos nacionales respectivos, propio todo del carácter internacional del encuentro, algo que, al margen del resultado en sí, da categoría y prestigio al nuevo y pujante Carabanchel, que desde ya, tiene una ambiciosa meta, no por difícil, renunciabile; llevar al equipo a Segunda División.

La directiva del equipo, sin regatear esfuerzos ha montado este partido, como homenaje a sus socios y seguidores en general, a pesar de que una minoría de estos, no se comporta en el campo como debiera, ni muchísimo menos, más atenta a jalearse cualquier error y a apostrofar al jugador si falla o al equipo si no arrolla al contrario que a otra cosa. En fin, está bien visto que no se consigue mediar un hierro si este está totalmente frío, por muchos golpes que le des.

Esto de que los partidos, arbitrados incluido, empiecen fríamente bien y vayan empeorando hasta terminar en todo lo contrario, parece, alarmantemente, que va tomando carta de naturaleza en La Mina. Y eso sí que no.

Como decimos, vimos otra vez como veinte minutos de gran juego, con orden posicional, rapidez y buenas maneras de ambos cuadros, advirtiéndose en seguida, que esta torre de babel que Puskas está convirtiendo en un equipo de fútbol, es un equipo que sabe lo que se hace y que, a la primera ocasión propicio —maestro tiene para ello— sueltan cada zurriagazo que mete miedo, si bien les falta cada siempre, afinar un poquito la puntería.

Como los delanteros del Carabanchel, Silva sobre todos, tienen que pedir permiso a toda su familia, antes de decidirse a tirar a gol de una vez y el tal Delong se sabe pero que muy requetebien su oficio de "evitar goles", tiene Vd. explicado, en un 90 por 100, el porqué a falta de quince minutos de partido, el marañero permanecía inamovible, teniendo siempre las defensas, tiempo de revolverse, de enmendar fallo, incluso, para im-

pedir que los delanteros rematasen sus buenas jugadas iniciales.

Y había de ser un fallo de José María, el único del partido, hacia el minuto 29 de la segunda parte, cuando consiguiera el Golde su primer gol, por medio de su ariete español, Arranz, que se trajo todo el match un duro y noble duelo con José María, del que casi siempre resultó perdedor... bueno noble, hasta muy poquito antes del final, en que al ser entrado mal por el defensa, fuese hacia él, acosándole con malas pulgas, por lo que el carabanchelero, le frenó con un flojo upper-cout al rostro. Revuelo, presencia arbitral y de alguien más y allí no había pasado nada. Más tarde José María se hizo daño en un tobillo al saltar y fué retirado del terreno.

Al minuto del gol visitante, Morón, que con Domínguez, había saltado poco antes al campo, aprovechó un córner, para batir muy oportunamente y desde cerca el portal americano.

El Carabanchel despertó aquí de su acusado letargo, sobre todo desde que comenzó el segundo tiempo con muchas sustituciones y buscó codiciosamente el triunfo, estando a punto de conseguirlo al lograr Moyano, desde el puesto de extremo derecho un fenomenal chupinazo que entró como un obús en la meta visitante, si bien por estar un compañero ante el meta, fué anulado por el meticuloso director de la contienda. Y poco después acabando el partido, Carlos consiguió rematar una pelota, desde un ángulo que no parecía encerrar peligro, pero, que terminó en la red, en un despiste de Marín.

Después del partido, el señor Bódalo entregó al capitán del Golden, Collar, una preciosa copa, entre los aplausos de un sector del público... y los pitos y abucheos de otros, que todo hay que decirlo.

Destacaron por los americanos, bueno, lo que menos hay en el equipo son norteamericanos, ya que hay españoles, húngaros, franceses, etc., su portero, Delong y los interiores, y por el Carabanchel, José Mari, valiente y oportuno siempre, aunque algo antideportivo al final, al rechazar con un mal gesto la ayuda que le brindaba Arranz, seguidor del primer tiempo de Salmerón y algunas jugadas de Frias.

La III Carrera de San Silvestre tendrá rango internacional

LA ORGANIZA LA A. D. RAYO VALLECANO

Madrid.—Al habla con el presidente del Rayo Vallecano, acerca de la Tercera Carrera San Silvestre que esta Agrupación Deportiva celebra todos los años, nos ha comunicado que, año tras año, se van superando la importancia de la misma, el público acude con mucho interés, siendo la asistencia cada vez mayor. Ahora tendrá carácter internacional. Esperemos sea un triunfo más de la organización y, ya saben los aficionados, no se pierdan este año tan interesante carrera, en la que habrá corredores de fama conocida.

ARCHE

Hoy, Vilchez, «mister» conquense

Cree que se salvarán

El público muestra desagrado, a veces, por el buen deseo de que gane su equipo

Entrevistamos hoy a un hombre enamorado del fútbol, un hombre ameno, sincero, amigo de todos y fácil en el trato. Lo hemos visto en infinidad de ocasiones llorar de emoción por los triunfos de su equipo, abrazando a todos los que le rodean.

Pues bien, este hombre es Eduardo Vilchez López, actual mister del Conquense, de 34 años, natural de Torreperojil

(Jaén), y cuyo historial deportivo es el siguiente: Empezó jugando en la Cerámica de Cascales, Getafe (Primera Regional), Rayo Vallecano, Plus Ultra, es seleccionado para la selección amateur de los II Juegos del Mediterráneo con jugadores como Olivella, Santamaría, Vergés, etc., y después pasa más tarde al Albacete tres temporadas como jugador entrenador, Alcoyano y Aran-

juez, hasta llegar a Cuenca, estando ahora en su segunda temporada.

Le dirigimos la primera pregunta:

—¿Cómo te ha ido mejor, de jugador o de entrenador?

—Verás. Como jugador estoy contento, pues me solucionó la

Gómez-Jerez

Un "capitán" que es cabo

ARANJUEZ. (De nuestro corresponsal, F. Jiménez de Alcazar).

José Gómez - Jerez, capitán de las huestes ribereñas y, actualmente, cabo del Ejército, hasta que llegue su licenciamiento, que está en puertas. Son dos, con esta de 1967-68,



las temporadas que Gómez-Jerez lleva militando en el Aranjuez. Durante ellas siempre dejó constancia de su entrega total en cada encuentro disputado y rara ha sido la crónica en la que el chaval no ha merecido figurar en el capítulo de destacados. Es un jugador de nervio, valiente, decidido, tesorero, sin temor a la clase ni al nombre deportivo que pueda tener el contrario ni a su corpulencia, si de un corpulento se trata... porque Gómez-Jerez es bajo de estatura pero grande en su hacer. Es un pequeño torbellino que se agiganta en cara intervención, de esa clase de jugadores que enardecen a los públicos por su afán combativo y no de aquellos, con reconocida clase, de los que se dice "cuando fulano quiere..." Gómez-Jerez siempre quiere. Es posible y lógico que no le salgan bien las cosas, que malas tardes todos las tienen, pero nadie puede poner en tela de duda su enorme deseo de agradar y buscar, laboriosamente, lo mejor para los colores del club que defiende.

Cuenta 22 años. Empezó a jugar en el Colegio de la Ciudad de los Muchachos en 1954 y en él permaneció hasta 1959. En la temporada 1960-61 pasó al Inter Vallecano en la categoría de juvenil. En la siguiente jugó en tres equipos diferentes: en el Banco Exterior de España, en el Patri, de Segunda Regional, y en el Fuenarral, ya en Primera Castellana. Tres temporadas en este conjunto y en la 1966-67 firma por el Aranjuez en Tercera División. Sobre este equipo empezamos nuestro interrogatorio: —Para empezar dínos qué diferencia, si es que la hay,

existe entre el Aranjuez de esta temporada y el de la pasada.

—Diferencia, sin lugar a dudas, la hay. La temporada pasada había más veteranía y en la actual mucha juventud, furia, ganas de jugar y de triunfar, que es lo bueno en fútbol. —Por lo que, para ti, es mejor esto que lo otro. Dínos: Te hemos visto actuar de volante, de lateral y de central. ¿Qué puesto te va mejor? ¿En cual te desenvuelves más eficazmente?

—El puesto que mejor me va es el de medio.

—¿Por qué?

—Porque soy un jugador bullicioso y necesito campo para desenvolverme.

—¿Qué significa para ti el fútbol?

—Como me gusta mucho, una diversión. Gozo jugando.

—Un jugador de clase. Un jugador de furia. ¿A cuál preferies?

—Al de furia.

—¿Por qué?

—Hay muchos jugadores de clase, pero con pocas ganas de correr.

—Gómez - Jerez ¿a dónde quisiera llegar en fútbol?

—A jugar en Primera División. Sería, como la de todos, me supongo, mi mayor alegría.

—Y ese mismo Gómez-Jerez, ¿está conforme con su rendimiento hasta ahora?

—Sí. Pero podría rendir más si jugara en mi puesto.

—¿Crees que si el jugador de Tercera División pudiera dedicar más tiempo a su preparación, esa categoría sería más potente de lo que es?

—Sin lugar a dudas. Y este es mi caso. Por la actividad que tengo al margen del fútbol no puedo entrenar lo que quisiera.

—¿Qué pide a los jugadores de Tercera División?

—Que jueguen con la mayor deportividad y contenten a los públicos.

—Vemos a tu novia, una muchacha muy simpática, en todos los partidos. ¿Te anima mucho?

—Es una furiosa simpatizante del Aranjuez y su ánimo no me falta.

—¿Crees que los aficionados de Aranjuez te quieren?

—Creo que sí. Yo doy todo lo que puedo en cada partido. Además, creo que somos como una familia.

—¿Algo más?

—Pedirle a esos aficionados que nos animen constantemente, que haremos lo imposible para no descender y que tengan en cuenta que malas tardes todo equipo las tiene.

Así lo creemos también nosotros, aunque deseamos para este animoso Aranjuez que sean las menos.

—Para empezar dínos qué diferencia, si es que la hay,



papeleta económica; hoy en día, y como entrenador, también estoy satisfecho ya que en Albacete y en Cuenca he tenido satisfacciones, tanto deportivas como sociales muy difíciles de olvidar.

—¿Cómo ves el fútbol en Tercera División, y qué equipos te han gustado más de los que hasta ahora has visto?

—Muy por igual, aunque hay equipos que lograron buenos conjuntos al anticiparse en los fichajes y eso siempre es una ventaja. Me han gustado, Extremadura, Aviaco y Cacereno, con mucha fuerza este último; de los demás, como los he visto a principio de temporada, no puedo juzgar.

—¿Pasemos a otro tema. ¿Qué tal se porta la directiva con entrenador y jugadores?

—Estamos todos muy contentos, pues han demostrado en infinidad de ocasiones su buena disposición para con nosotros.

—¿Qué opinión tienes del público de Cuenca?

—Yo puedo decir que el público, al pagar, se cree con unos derechos, lógicos, de manifestar su opinión, y a veces el descontento de algún sector es debido a los buenos deseos de que gane su equipo.

—Caso de que te propusieran continuar en el Conquense. ¿Volverías a fichar?

—Mucha ilusión tengo en el fútbol y lo siento muy dentro, las cosas salen unas veces bien y otras mal, pero desde luego, repito, mi ilusión es continuar en el fútbol.

—Muy bien, quiero que me contestes con franqueza. ¿Tiene o no muchas aspiraciones la Balompédica de permanecer en la actual categoría?

—Sí, no cabe duda; esto es desigual, no es tan fiero el león como lo pintan; si hubiésemos comenzado antes a hacer el equipo, a estas horas estaríamos mucho mejor clasificados.

—Finalmente, amigo Vilchez, ¿cómo se porta la crítica deportiva contigo, con tu equipo?

—El fútbol es muy complejo como tú sabes; cuando ellos juzgan así o asá, algo verán; cada uno ve las cosas de diferente forma, aunque yo pido siempre que juzguen con la máxima imparcialidad.

—Pues nada más, que todos tus deseos se cumplan, y ya sabes que ALARCOS está siempre a tu disposición.

—Gracias.

JOSE GARCIA - FERRIZ.